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Kenne den Bild Artikel nicht, aber eigentlich ist es schon logisch warum wir uns sehr schwer
tun.

Die letzten Jahre sind die Gehälter in der ersten Liga stark gestiegen. Die Gehälter der zweiten
Liga dagegen wenig bis nicht.

Die Schere ist also größer geworden.

Trotzdem hätten wir natürlich gerne einen Spieler mit Bundesligaerfahrung, der uns besser
macht.

Keine leichte Aufgabe für Bornemann.

Leichter wäre sicher ein Spieler aus dem Ausland, aber mit der Gefahr, ob er Bundesligaformat
hat.
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